

Conmemoran el Día del Abogado

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

Con motivo del Día del Abogado, el Gobierno del Estado de México reconoció la vocación jurídica como pilar fundamental para construir una sociedad más justa, ordenada y digna.

En el acto encabezado por el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, se reiteró que la transformación del estado solo es posible a través de la coordinación entre poderes e instituciones.

Subrayó que el respeto mutuo y la co-

laboración entre los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, así como con órganos autónomos y la sociedad civil, son indispensables para alcanzar la justicia social que la ciudadanía demanda.

"Vamos a seguir trabajando coordinados, no en enfrentamiento entre poderes, sino al servicio de los ciudadanos que han depositado su confianza", expresó el secretario general de Gobierno.

En representación de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, la secretaria de la Contraloría, Hilda Salazar Gil, enfatizó

que ejercer la abogacía implica una profunda responsabilidad ética, más allá del dominio técnico de la ley. Resaltó que la transformación del servicio público requiere de profesionistas comprometidos con la legalidad, ética y transparencia.

"Celebramos una vocación y una convicción profunda... hacer valer la ley con justicia, equidad y al servicio del bien común de las y los mexiquenses", declaró la secretaria de Contraloría.

El evento reunió a representantes del ámbito jurídico, legislativo y electoral, entre ellos destacan: Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del IEEM; Martha Patricia Tovar Pescador, del TEEM; Gerardo Becker Ania, del Tribunal de Justicia Administrativa; así como presidentes de barras y colegios de abogadas y abogados.



La abogacía implica una profunda responsabilidad para alcanzar la justicia social

LA COLABORACIÓN DA MEJORES RESULTADOS

Celebra GEM a los abogados en su día

Horacio Duarte Olivares reitera coordinación institucional para alcanzar la justicia social

EUGENIA MONDRAGÓN

La transformación del Estado de México requiere de compromiso con la legalidad y la justicia social, por ello, el Ejecutivo estatal trabaja en coordinación con los poderes Legislativo y Judicial, órganos autónomos, tribunales y sociedad civil, para evitar enfrentamientos entre instituciones, destacó Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno en la conmemoración por el Día de la abogada y el abogado.

“Desde el gobierno del Estado de México vamos a seguir trabajando coordinados, no en enfrentamiento entre poderes, no entre choque entre instituciones, sino coordinados para servir a los ciudadanos que son al final del día quienes han depositado la confianza en nosotros”, señaló Horacio Duarte Olivares, secretario

► En la celebración las autoridades del ámbito jurídico y legislativo coincidieron en la necesidad de fortalecer el compromiso social de los abogados. Foto Especial

general de Gobierno.

Subrayó que la colaboración respetuosa entre los diferentes entes del Estado permite alcanzar mejores resultados y avanzar hacia una justicia social que beneficie a todo el pueblo mexiquense.

“Siempre seguiremos haciendo el respetuoso llamado a que actuemos en el ámbito de nuestra responsabilidad con justicia, cumpliendo y hacer cumpliendo la ley para que el Estado de México sea una sociedad más justa, más digna y sobre todo algo que sin duda nos hace falta en el Estado de México: una sociedad más ordenada que permita el ejerci-



cio de las libertades en paz, en tranquilidad entre todas y entre todos nosotros”, resaltó Duarte Olivares.

En representación de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, Hilda Salazar Gil, Secretaria de la Contraloría destacó que “no solo celebramos una profesión: celebramos una vocación y una convicción profunda. Ser abogada o abogado no se limita al conocimiento técnico de la ley, sino que implica una responsabilidad ética: hacerla valer con justicia, equidad y al servicio del bien común de las y los mexiquenses”.

Agregó que la transformación del servicio público requiere personas

comprometidas con la legalidad y con el interés superior de la sociedad. Las y los abogados, desde el ámbito público o privado, tienen un papel crucial en garantizar que las decisiones del gobierno se alineen con principios de legalidad, ética y transparencia, enfatizó.

Durante el acto, diversas autoridades del ámbito jurídico y legislativo coincidieron en la necesidad de fortalecer el compromiso social de los abogados del Estado de México.

El magistrado presidente electo del Tribunal Superior de Justicia, Héctor Macedo García, hizo un llamado a conformar un frente común por la justicia.